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Kevin Ritter 

Geburtsdatum: 04.08.1980 

Wohnort: Bülach 

Eintritt in den GCR:  01.01.2011 

 

 

Beruflicher Hintergrund 
Nach der Lehre war ich in verschiedenen Positionen im Private Banking bei der SBG / UBS 
beschäftigt. Nach insgesamt zwölf Jahren wechselte ich im 2008 zur damaligen Bank Sarasin 
(seit 2011 Bank. J.Safra Sarasin), wo ich bis heute Kunden aus dem Marktgebiet Großbritan-
nien/Irland betreue.  
 

Privater und sportlicher Hintergrund 
Ich bin in Zürich-Albisrieden aufgewachsen und seit diesem Jahr in Bülach wohnhaft.  
Generell hat der Sport einen hohen Stellenwert in meinem Leben. Nebst Golf spiele ich seit 
meiner Jugend Eishockey beim EHC Blau-Weiss Dübendorf und war dort auch über zehn 
Jahre im Vorstand tätig. Im Jahr 2008 habe ich den Puck um den Golfball erweitert und die 
Faszination am Spiel mit dem kleinen Ball hat mich seither nicht mehr losgelassen. In meinen 
zehn Jahren als Mitglied im Golfclub Rheinblick durfte ich bereits in der Juniorenkommission 
mitwirken und seit einigen Jahren bin ich AK30 Verantwortlicher und Interclub-Captain. 
 

Motivation für das Amt des Captains 
Der Golfclub Rheinblick mit seinen Mitgliederinnen und Mitglieder ist mir sehr ans Herz ge-
wachsen. Ich habe Freundschaften schließen und schöne Momente auf und nebst dem Platz 
erleben dürfen.  
Es ist mir deshalb ein großes Anliegen, dass der kameradschaftliche Austausch auf dem Golf-
platz sowie nach dem Spiel auf der Terrasse weitergeführt wird. Außerdem bin ich bestrebt, 
dass die sportlichen Erfolge der Mannschaften der letzten Jahre aufrechterhalten und vielleicht 
sogar ausgebaut werden können.  
Meine Natur ist die des Teamplayers. Es liegt mir sehr viel daran, dass sich alle Anspruchs-
gruppen in unserem Golfclub wohl fühlen und eine Atmosphäre des gegenseitigen Respekts 
und der Kameradschaft herrscht.    
Auf die Zusammenarbeit mit den Mitarbeitenden des Golfclub Rheinblick‘s sowie den beste-
henden und neuen Vorstandsmitgliedern würde ich mich sehr freuen.  


